Belle diversification

Le député a vu Alpha Santé, l'ancien hôpital des maîtres de forge, se moderniser, se développer et coller aux besoins de l'agglomération. « C'est un travail collectif. Philippe David, maire de Hayange, est président d'Alpha Santé. Là encore, on aurait pu craindre le pire. Mais Alpha Santé n'est pas mort. C'est tout le contraire. Il rachète même la clinique de Mont-Saint-Martin. Un scanner va être attribué à la Vallée. Une IRM à Mont-Saint-Martin. J'espère voir naître une maison médicale pour la Vallée.



En tout cas, on a su se diversifier et je suis reconnaissant à tous les professionnels pour le travail rendu. Ma seule inquiétude, c'est

la démographie médicale. Il y a encore des médecins qui s'investissent localement, mais comment en attirer d'autres? »

démographie

médicale ».

inquiétude,

c'est la